

14. März 2024

1 von 1

Mitteilungen

Ortsvorsteher Zeidler teilt mit, dass auf dem Spielplatz Heiligenröder Straße eine Rutsche abgebaut wurde. Er wird sich beim Umwelt- und Gartenamt erkundigen, warum dies geschehen ist und Ersatz einfordern.

Außerdem berichtet er von über ein Gespräch mit Herrn Winnemuth, Verein Essbare Stadt, der darüber informiert hat, dass Mitte Februar alle Bäume an der Olebachhalle gefällt wurden. Auf seine Nachfragen bei der GWG und beim Umwelt- und Gartenamt hat der Ortsvorsteher bisher keine Antwort erhalten. Frau Spielmeyer, Amt für Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz, hat mitgeteilt, dass die Fällarbeiten erfolgt seien, da eine Erschließung der Straßen erfolgen soll (Kanal, Wasser, Strom).

Diese Aussage sorgt für Unverständnis im Ortsbeirat, da ja eine Bebauung durch die GWG für die nächsten Jahre nicht bzw. nicht im ursprünglich vorgestellten Rahmen vorgesehen ist.

Volker Zeidler
Ortsvorsteher

Jutta Butterweck
Schriftführerin